

21.06.2022

Pressestelle

Tel. 0340 204-2113

Fax. 0340 204-2913

pressesprecher@dessau-rosslau.de

## Pressemitteilung

### Preisverleihung

#### **Architekturpreis der Bauhausstadt Dessau 2022 – eine Initiative von Stadt und Sparkasse**

Die Stadt Dessau-Roßlau hat erneut gemeinsam mit der Sparkasse Dessau und mit Unterstützung der Stadtwerke den Architekturpreis der Bauhausstadt Dessau - eine Initiative von Stadt und Sparkasse - ausgelobt.

Dafür wurden fünf Bewerbungen eingereicht:

- Bauhaus Museum Dessau,
- Wohnquartier am Georgium, Puschkinallee 53-57,
- Ersatzneubau Funktionsgebäude am Bootshaus der Junkers Paddelgemeinschaft e.V.,
- Neubau Kindertagesstätte Essener Straße,
- Wohnhaus Flössergasse 49, 51.

Alles sind Gebäude, die im Zeitraum von 2019 bis 2021 im Stadtgebiet gebaut oder umgestaltet worden sind.

Der Architekturpreis wird am Freitag, dem 24. Juni 2022, 18 Uhr im Tischbeinsaal im Schloss Georgium, Puschkinallee 100 im Rahmen der Auftaktveranstaltung der Architektenkammer Sachsen-Anhalt zum bundesweiten Tag der Architektur, der unter dem Motto „Architektur baut Zukunft“ steht, verliehen ([www.architektur-sachsen-anhalt.de](http://www.architektur-sachsen-anhalt.de)).

Die Preisverleihung wird durch den Vorsitzenden der Jury, Herrn Professor Dr. Matthias Höhne und Frau Cornelia Heller, freie Journalistin und Autorin, vorgenommen. Dabei wird auch der Wettbewerbsbeitrag, der bei der Wahl zum Publikumspreis die meisten Stimmen erhalten hat, bekannt gegeben und ausgezeichnet. Dazu sind die Bürgerinnen und Bürger und auch die Gäste der Stadt herzlich eingeladen.